

Drei Schwerverletzte bei Unfall nahe Kausen

Schwerer Verkehrsunfall am Donnerstagabend, 8. April, auf der L 288 nahe Kausen. Eine 18-jährige Fahranfängerin hatte die Kontrolle über ihren Pkw verloren, war in die Schutzplanke gerast und dann frontal mit einem entgegenkommenden Pkw zusammengestoßen. Resultat: Drei Schwerverletzte und zwei leicht verletzte Personen.



Kausen. Am Donnerstag, 8. April, 20.33 Uhr, befuhr eine 18-jährige Fahranfängerin in der Gemarkung Kausen die L 288 aus Richtung Hachenburg kommend in Richtung Betzdorf. Ausgangs einer Linkskurve geriet sie, vermutlich infolge nicht angepasster Geschwindigkeit, zunächst nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte gegen die Schutzplanke. Anschließend wurde der Pkw von der Schutzplanke abgewiesen, schleuderte quer über die Fahrbahn und prallte auf der Gegenfahrbahn frontal gegen einen entgegenkommenden Pkw einer 28-jährigen Frau. Beide Fahrzeuge prallten anschließend erneut in die Schutzplanke. Die 18-jährige und zwei Mitfahrer im Pkw der 28-Jährigen wurden schwer verletzt, die Beifahrerin der 18-Jährigen und die 28-jährige Fahrerin wurden leicht verletzt. Die verletzten Personen wurden in verschiedene Krankenhäuser gebracht. Ein Schwerverletzter wurde ins Bundeswehr-Zentralkrankenhaus Koblenz eingeliefert und in einer Notoperation sofort versorgt. Es entstand

Sachschaden in Höhe von 20.000 Euro. Im Einsatz waren der Löschzug II Kausen der Freiwilligen Feuerwehr der VG Gebhardshain mit 20 Feuerwehrleuten und vier Feuerwehrfahrzeugen sowie der DRK Ortsverein Gebhardshain, Bereitschaft Elkenroth. Fotos: Polizei



Drei Schwerverletzte bei einem Unfall nahe Kausen am 8. April.